

# Jalin Sinergitas, Danramil 22 Wonosari Hadiri Rapat Lintas Sektoral

**Budiyanta - [KLATEN.INDONESIASATU.ID](http://KLATEN.INDONESIASATU.ID)**

Jun 28, 2022 - 14:19



*Klaten - Peltu Indarto Budi Wibowo dan Serda Agus Triyono Babinsa Desa Bentangan Koramil 22 Wonosari Kodim 0723 Klaten menghadiri Rapat Lintas Sektoral di Aula Puskesmas Wonosari 1 Kecamatan Kabupaten Klaten, (28/6/2022)*

Klaten - Peltu Indarto Budi Wibowo dan Serda Agus Triyono Babinsa Desa Bentangan Koramil 22 Wonosari Kodim 0723 Klaten menghadiri Rapat Lintas Sektoral di Aula Puskesmas Wonosari 1 Kecamatan Kabupaten Klaten,

(28/6/2022)

Turut Hadir dalam kegiatan tersebut Camat Wonosari Muh Nurrosid S. IP, Danramil 22 Wonosari diwakili Pelda Budi Wibowo, Kapolsek Wonosari diwakili Aiptu Jarot, Ka Puskesmas Wonosari 1 dr. Magdalena, KaKorwil Pendidikan Kecamatan Wonosari Sungkono, S.Pd. M.Pd, Kades dan Sekdes di Wilayah Puskesmas Wonosari 1, Bidan dan Perwakilan Kader PKK Kecamatan Wonosari.

Camat Wonosari menuturkan bahwa tujuan kegiatan tersebut dalam rangka menjalin sinergitas dalam menciptakan Wilayah Kecamatan Wonosari Bebas dari penyakit, meningkatkan kerjasama lintas sektoral, memantau cakupan pelayanan puskesmas dan membina peran serta masyarakat secara terpadu agar dapat meningkatkan fungsi puskesmas Wilayah Kecamatan Wonosari.

Dalam sambutannya, Camat Wonosari juga menghimbau di musim penghujan ini agar di giatkan lagi melaksanakan kebersihan di seluruh ruang lingkup kerja Kecamatan Wonosari kebersihan guna mencegah Penyakit Demam Berdarah.

“Bidang kesehatan tidak semata mata di tangani oleh Puskesmas Wonosari 1 saja, namun semua komponen Masyarakat,” Ungkap Camat Wonosari

Dalam Kesempatan tersebut Peltu Indarto Budi Wibowo selaku mewakili Danramil 22 Wonosari menyampaikan terimakasih dalam kegiatan Penanganan Covid-19 dan Penyuntikan Vaksin diwilayah Kec. Wonosari serta Koramil 22 Wonosari akan selalu mendukung semua program kesehatan yang dilaksanakan oleh Puskesmas Wonosari 1.

“Kami atas nama Danramil dan Koramil 22 Wonosari mengucapkan terimakasih disemua pihak tentang sinergitas yang baik dalam kegiatan Penanganan Covid-19 dan Penyuntikan Vaksin yg sudah dilaksanakan, Alhamdulillah semua kegiatan dapat kita laksanakan dengan baik secara bersama sama,” pungkas Peltu Indarto Budi Wibowo

“Kedepan kekompakan dari segala komponen kita tingkatkan demi kebaikan Kecamatan Wonosari,” Tutupnya. (Red)